



8 Pièces

320 m²

Réf. V0059PV

2 950 000 €

Pietrosella

Maison à vendre (20166)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la presqu'île convoitée de l'Isolella, propriété avec vue mer panoramique à quelques mètres d'une plage confidentielle. Cette villa d'architecte d'environ 250 m² sur deux niveaux, se compose d'un salon donnant sur une large terrasse avec une vue panoramique sur le Golfe d'Ajaccio et les Îles Sanguinaires, d'une cuisine indépendante, 6 chambres 4 salles d'eau et une buanderie. Une large surface inutilisée permet la création d'une salle de sport, cave, cinéma ou appartement indépendant. La villa est parfaitement implantée sur un terrain d'environ 3 000 m² arboré d'essences locales, offrant de ...

On the coveted Isolella peninsula, property with panoramic sea views just a few metres from a confidential beach. This architect-designed villa of around 250 m² on two levels comprises a living room opening onto a large terrace with panoramic views over the Gulf of Ajaccio and the Sanguinaires Islands, an independent kitchen, 6 bedrooms, 4 shower rooms and a laundry room. A large unused area could be used to create a gym, cellar, cinema or independent flat. The villa is perfectly set in grounds of around 3,000 m² planted with local species, offering large terraces, a swimming pool and direct ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com